

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Brindis de la Presidenta Barkos con representantes de medios de comunicación con motivo del fin de año

Ha agradecido la labor de los y las profesionales de la información y les ha deseado un feliz 2018

Miércoles, 27 de diciembre de 2017

La Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, ha brindado con representantes de los medios de comunicación que informan sobre las acciones del Gobierno de Navarra, en un acto celebrado en el salón-comedor del Palacio de Navarra, tras la rueda de prensa que se realiza tras la sesión semanal del Ejecutivo Foral. La Presidenta ha agradecido a las personas presentes el trabajo realizado durante todo el año y les ha deseado un próspero 2018.



La Presidenta Barkos, con la consejera Solana, el consejero Domínguez, la consejera Beaumont, el vicepresidente Laparra y la consejera Elizalde.

La Presidenta Barkos ha estado acompañada en el brindis por el vicepresidente de Derechos Sociales, Miguel Laparra, la consejeras Beaumont, Solana, Elizalde y el consejero Domínguez; también ha estado presente el director general de Comunicación y Relaciones Institucionales, Pello Pellejero.

La Presidenta de Navarra ha agradecido a los medios de comunicación su trabajo este año, un año que ha calificado de “intenso” y ha afirmado que “seguirá siendo un trabajo de colaboración, a veces desde la distancia y a veces en el encuentro”. En su brindis, además, Uxue Barkos ha deseado a los y las representantes de los medios de comunicación lo mejor para el próximo año 2018.

El Gobierno ha obsequiado a las personas presentes en el acto con un ejemplar del libro editado por el Gobierno de Navarra “[Tejiendo redes-Sareak Ehotzen](#)”, Mujeres solidarias con los presos del Fuerte de San Cristóbal (1934-1945), de Amaia Kowasch. La Presidenta Barkos ha animado a adentrarse en el testimonio de las mujeres mayoritariamente pamplonesas, que prestaron apoyo a los presos del Fuerte de San Cristóbal. Con una de ellas, Petra Irigoien de 106 años, había mantenido el martes un encuentro en el que conoció de primera mano sus recuerdos y experiencia en aquellos años.